

Con motivo del V Aniversario del Hermanamiento entre ambos municipios

UNA DELEGACIÓN OFICIAL DE LE VÉSINET VISITA VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 12 de mayo.- El alcalde, Luis Partida, ha recibido esta tarde a una delegación oficial de Le Vésinet con motivo de la celebración del V Aniversario de la firma del Convenio de Hermanamiento entre ambas ciudades. La representación francesa, integrada por la primera teniente de alcalde, Françoise de Cupper, la teniente de alcalde, Josette Hubert, la concejal Odile Chaléat y la presidenta del Comité de Hermanamientos de Le Vésinet, Anne Marie Laurent, permanecerá en el municipio hasta el próximo día 16 de mayo. También han sido invitados a los actos conmemorativos el alcalde hasta hoy del municipio inglés de Royston, Martin Beaver, así como miembros de las asociaciones de hermanamientos de Le Vésinet y Royston.

Participación ciudadana

"Espero y deseo que esta visita sirva para el intercambio de experiencias y la puesta en marcha de nuevos proyectos en común", destacó el alcalde, Luis Partida, quien agradeció la importante labor que la Asociación Cultural de Hermanamientos de Villanueva de la Cañada está realizando: "Gracias al compromiso de los vecinos que forman parte de ella, se están llevando a cabo numerosas iniciativas que vienen, sin ninguna duda, a reforzar y a estrechar aún más los lazos de amistad con nuestros pueblos hermanos".

Tras la recepción oficial, las autoridades se trasladaron hasta el lugar donde se ha instalado el cartel informativo en el que se recoge el nombre de los municipios hermanados con Villanueva de la Cañada: Metepec, Mádaba y Le Vésinet.

Actos conmemorativos

Entre los actos programados, destacan el descubrimiento, este viernes, de una placa en el parque dedicado a Le Vésinet, ubicado en la calle Santiago Apóstol esquina con las avenidas de Gaudí y La Dehesa; la entrega de premios del



Concurso de Carteles y Literatura "Hermanamientos de Villanueva de la Cañada", promovido por la Asociación Cultural de Hermanamientos, o el concierto conjunto que, este sábado, durante la celebración de la romería de San Isidro, darán la Banda Municipal de la Escuela Municipal de Música y Danza y la Banda L'Harmonie du Vésinet.

Acuerdo entre municipios

La firma del convenio con Le Vésinet tuvo lugar el 13 de mayo de 2006. Es un municipio situado a 18 kilómetros de París, con una superficie de 500 hectáreas y una población de 17.000 habitantes. El cuidado del medio ambiente -cuenta con numerosos parques y cinco lagos -es una de las características de esta pequeña población que ha recibido la distinción francesa de "ville -parc". Su belleza natural ha seducido a personalidades del ámbito de las letras y las artes como el músico Bizet o el poeta Apollinaire.

Villanueva de la Cañada está hermanada con otras dos ciudades más: desde 1999, con Metepec (México), y con Mádaba (Jordania) con la que se firmó el acuerdo en 2005. Está previsto que, en breve, se lleve a cabo la firma de un nuevo Convenio de Hermanamiento con Royston.